

Question écrite du 23 novembre 2016 de M. Vincent Subilia: «A quand une rue de la Croix-Rouge digne de ce nom?»

Alors que – pour la seconde fois – des travaux d'organisation majeurs ont été menés sur le trottoir sud de la rue de la Croix-Rouge, laquelle présente un état avancé de dégradation, porteur d'un risque avéré pour la sécurité des usagers, comment se fait-il que l'occasion n'ait pas été saisie pour procéder à la rénovation de cette chaussée?

De manière plus générale, l'on peut s'interroger quant au déficit de cohérence et de coordination dans la conduite des travaux en Ville de Genève, aussi inexplicable que regrettable.